

Medienmitteilung # 2
Zürich, 24. Januar 2023

Medieneinladung

Zum Podiumsgespräch: Tantramassage-Szene Schweiz - Von der Schmutzdecke zum Berührungserlebnis - 15. Februar 2023

Tantramassagen werden in der Schweiz kontrovers diskutiert: Ist es Prostitution oder spirituelles Erlebnis? Therapie oder Wellness? Gehört die Massage ins Rotlichtmilieu oder in die Gesundheitspraxis? Und wer sind die Kund:innen? Der Förderverein Tantramassage Schweiz lädt ein zum Podium und diskutiert diese Fragen mit vier Exponent:innen der Tantramassage-Szene.

Bei keiner anderen Massageart klaffen die Meinungen darüber so auseinander, wie bei der Tantramassage. Vier Exponentinnen und Exponenten der Schweizerischen Tantramassage-Szene diskutieren Fragen wie:

- Sind Tantramassagen Prostitution oder Wellness?
- Sind es sexuelle und/oder spirituelle Erlebnisse
- Wirken sie heilsam? Und bei wem?
- Gehören Frauen zur wachsenden Zielgruppe?
- Mit welchen Vorurteilen haben Anbietende zu kämpfen?
- Warum besuchen immer mehr Menschen Tantramassage-Kurse?
- Was hat sich in den letzten 20 Jahren verändert?

Wenn Sie sich darüber informieren möchte, was Tantramassage wirklich ist, welche Fragen im Zusammenhang mit Tantramassagen immer wieder und oft kontrovers diskutiert werden, dann nehmen Sie teil an diesem Podiumsgespräch.

Es diskutieren:

- **Patrick Angele** ist Masseur und bietet in seiner Praxis medizinische Massagen und Tantramassagen für Frauen und Männer an. angelemassage.ch
- **Dietmar Liebold** leitet mit seiner Partnerin das Bodywork Center in Zürich. Sie bieten seit 2007 Ausbildungen und Kurse an für Tantramassage und Sexological Bodywork. bodyworkcenter.ch

Förderverein Tantramassage Schweiz

- **Desiree Mengel** ist Inhaberin der Dakini-Massagen.ch. Das Dakini ist ein grösseres seit langem gut etabliertes Tantramassage Institut in Zürich.
- **Jeannette Aneesha Schmid** bietet ihrer Kundschaft Tantra Seminare, Tantramassage-Ausbildungen und Tantramassagen an. Sie führt das Seminarhaus «Leben-und-Lieben.ch» in Heiligkreuz, LU.

Moderation, Leitung: Marco Bernasconi, Christian Arpagaus - Vorstand FVTM

Wann und wo: Das Podiumsgespräch findet am **Mittwoch, 15. Februar 2023** von 18:30 – 20:30 Uhr (mit anschliessendem Apéro) im «Grünen Saal» des Volkshaus Zürich statt. Bitte melden sie sich bis 8. Februar 2023 an. Mail an info@foerderverein-tantramassage.ch

Wir freuen uns darauf, Sie an diesem spannenden Anlass kennenzulernen!

Kontakt: Christian Arpagaus, Co-Präsident Förderverein Tantramassage Schweiz
M: 076 547 25 14, E-Mail: info@foerderverein-tantramassage.ch

Weitere Informationen

[Flyer / Einladung Podiumsgespräch vom 15. Februar](#)

[Website Förderverein Tantramassage](#)

[Grundsätze des Fördervereins Tantramassage Schweiz](#)

Förderverein Tantramassage Schweiz

Der Förderverein Tantramassage Schweiz wurde 2015 gegründet. Der Verein hat zurzeit ca. 350 Mitglieder. Zum einen sind es Privatpersonen, zum anderen sind es Anbieterinnen und Anbieter von professionellen Tantramassagen. Professionelle Anbietende, die sich dem Förderverein angeschlossen haben, verpflichten sich, nach den Vereinsgrundsätzen zu arbeiten. So sind in einer Tantramassage beispielsweise geschlechtliche Vereinigung, Oralsex oder andere sexuelle gegenseitige Handlungen ein absolutes Tabu. www.foerderverein-tantramassage.ch
